

https://actu.fr/societe/la-snsm-de-la-manche-a-secouru-en-moyenne-une-personne-par-jour_41727732.html

La SNSM de la Manche a secouru en moyenne une personne par jour !

La SNSM de la Manche était réunie en assemblée générale à Granville.
Les sauveteurs bénévoles assurent la sécurité en mer et le long des plages de notre littoral.



Dans la Manche, la SNSM mobilise quelque 500 sauveteurs bénévoles ; ici les représentants des stations de sauvetage et du CFI (vue partielle) aux côtés de personnalités civiles. (©Christophe LUNEAU)
Par **Rédaction La Presse de la Manche** Publié le 11 Mai 21 à 8:22

La Presse de la Manche
[Mon actu](#) Suivre

Les bénévoles de la [Société nationale de sauvetage en mer \(SNSM\)](#) forment une grande famille de femmes et d'hommes engagés et motivés qui sont sur le pont toute l'année, de jour comme de nuit.

[À lire aussi](#)

- [Une vidéo de sauvetage de la SNSM de Diélette fait le buzz... et génère des dons](#)

Dans la Manche, une vingtaine de présidents représentant les 19 stations permanentes réparties **entre le Mont-Saint-Michel et Saint-Vaast-la-Hougue**, mais aussi la station saisonnière de **Chausey** ainsi que le Centre de formation et d'intervention (CFI) de **Saint-Martin-de-Bréhal** (avec l'antenne cherbourgeoise), se sont rassemblés samedi 8 mai au Centre régional de nautisme de Granville pour participer à l'assemblée générale annuelle de leur structure.

201 interventions en moins de 17 minutes

Le bilan fait état d'une **activité de sauvetage équivalente à celle de 2019**. « 201 interventions en moins de 17 minutes, en moyenne, de nos canots sur ordre du CROSS Jobourg pour des missions portant secours à **290 personnes**, a annoncé ainsi Jean-Marie Choisy, le délégué départemental SNSM. Et depuis les douze postes de plages estivaux, nos nageurs sauveteurs ont délivré **544 soins et secouru 69 personnes** dont 19 hospitalisées ; 39 enfants perdus ont été retrouvés. » Soit **359 personnes secourues**.

[À lire aussi](#)

- Saint-Vaast-la-Hougue : un bateau de pêche bloqué en mer, la SNSM intervient pour le remorquer

À ses côtés et tout en étayant un argumentaire qui met à l'honneur le courage et l'abnégation des **500 sauveteurs de la Manche** (avec remise de médailles), Thierry Dusart, adjoint du préfet maritime, a rappelé « le rôle essentiel de la prévention ». Une prévention qui fait partie intégrante des interventions de ces bénévoles et notamment des quinze nouveaux nageurs sauveteurs qui vont renforcer les rangs d'**une petite centaine de saisonniers, sur les plages cet été**.



Dans la Manche, depuis les douze postes de plages estivaux, les nageurs sauveteurs ont délivré 544 soins et secouru 69 personnes, dont 19 hospitalisées.

Renouvellement, formations, soutiens

Grâce au soutien de la Région, du Département, et des communes, les perspectives s'annoncent porteuses en projets jusqu'en 2022 avec « les remplacements et carénages de canots, des formations, des entraînements, des constructions immobilières, des manifestations nautiques et collectes, et le développement ou la consolidation de nos relations avec nos partenaires », annonce Jean-Marie Choisy.

[À lire aussi](#)

- Manche : tombé de son bateau, un plaisancier nage trente minutes pour rejoindre la rade !

Entre autres personnalités, et venu passer quatre jours dans notre département à la rencontre des adhérents de la SNSM, le président national Emmanuel de Oliveira a conclu les allocutions en s'engageant

lui-même dans trois directions pour maintenir le cap du bénévolat : « La sécurité à travers les meilleurs bateaux, les meilleurs matériels, les meilleurs équipements. La formation et le soutien technique au meilleur niveau également. Et des locaux dignes, c'est-à-dire confortables avec une douche, des vestiaires, une petite salle de réunion et de quoi stocker le matériel sans qu'il ne s'endommage. »

Christophe LUNEAU